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Entwicklung des Turmschanzen-Quartiers 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Im Zuge des Neubaus des Strombrückenzuges, der damit verbundenen Neugestaltung des 
Heumarktes sowie der privaten Neubauten und Sanierungen im Bereich der ehemaligen 
Turmschanze erlebt das dort befindliche Quartier einen enormen Wandel in Form einer 
begrüßenswerten Aufwertung. Lediglich die Nahbereiche um die Bandwirkerstraße, Am 
Charlottentor und Am Cracauer Tor scheinen von dieser positiven Entwicklung noch nicht 
erfasst worden zu sein.  
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Welche Entwicklungsziele verfolgt die Stadt für die angesprochenen Nahbereiche? 
 

2. Sind bereits konkrete Maßnahmen geplant? Wie sehen diese aus? 
 

3. Welche Maßnahmen wären vorstellbar und mittelfristig umsetzbar? 
 

4. Sind der Stadt Initiativen von privaten Eigentümern, Wohnungsbauunternehmen oder 
kommunalen Wohnungsbaugesellschaften bekannt, die eine weitere Aufwertung des 
Gebietes zum Ziel respektive zur Folge hätten? Wenn ja, welche? 

 
5. Ist die Neu- oder Umgestaltung bzw. Sanierung der Straße und Fußwege in der 

Bandwirkerstraße geplant? Wenn ja, wann und in welcher Form soll eine derartige 
Maßnahme durchgeführt werden? 
 

6. Wird die Stadt Maßnahmen ergreifen, um den enorm erhöhten abendlichen 
Parkdruck im Bereich südliche Turmschanzenstraße, Bandwirkerstraße und Am 
Charlottentor zu lindern?  

 
 
 
 
Hagen Kohl 
Stadtrat 
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